

cambiando sus overoles por su tenida de artistas, llegaban al Teatro a deleitar a chicos y grandes haciendo que olvidarán, momentáneamente, los grandes sufrimientos recibidos por la naturaleza.

Por si esto fuera poco, dejaron fundada una Posta de la Cruz Roja, institución que por la grandeza de la labor social que desarrolla en el mundo entero, está llamada a prestar en este pequeño pueblo, grandes beneficios a la colectividad.

Aparte de las 56 viviendas, agradezco profundamente la cooperación abnegada y sin limite de parte de las señoritas Visitadoras Sociales, quienes no escatimaron sacrificio para encuestar al pueblo en general y seleccionar entre todos sus habitantes, muy acertadamente, las familias que más necesitaban habitación, ropa, viveres.

No podría dejar de mencionar la labor desarrollada por los alumnos de la Escuela de Medicina y las señoritas Parvularias, quienes con alto espíritu de sacrificio, han venido a aliviar en gran parte el dolor de tantos seres humanos de mi pueblo, llevando hasta sus hogares una palabra de estímulo y cariño.

En consecuencia, rogaría a Ud., señor Alcalde, ser intérprete ante el Director del Instituto, de la gratitud que el pueblo de Nacimiento guardará para el alumnado del Pedagógico, para esa I. Corporación y en general para toda la Comuna de Ñuñoa por el noble gesto que en momentos tan difíciles reconstituyó nuestros espíritus.

Saluda con toda atención al señor Alcalde y Regidor su Atto. y S. S.

Julio Hemmelmann Ducumán, (Alcalde)".

noticias universitarias del exterior

(Viene de la página 30)

versitario en octubre de 1959, fue de unos 200.000 inscritos; el número de estudiantes de las Facultades de ciencias ha aumentado con respecto al año anterior, pasando de 54 mil a 59 mil estudiantes. Sin embargo, el número de estudiantes de medicina y farmacia ha permanecido sensiblemente estacionario: alrededor de 30.000 y 8.500 alumnos, respectivamente.

ESPAÑA

Congreso internacional de estudiantes de ciencias económicas

El XII Congreso anual internacional de la Asociación Internacional de estudiantes de ciencias económicas y comerciales (AIESEC) se celebró recientemente en Barcelona y Madrid. Asistieron más de 200 representantes de 24 asociaciones y observadores de 4 países. El congreso discutió la inclusión de los países latinoamericanos, que hasta la fecha no han participado en el intercambio de estudiantes que realizan sus prácticas, uno de los objetivos fundamentales de la organización. También se discutió un plan para incorporar en

el programa de intercambio a la URSS. Se estudió la posibilidad de crear una secretaría permanente en Ginebra. El desarrollo de la AIESEC ha aumentado de año en año. Empezó sus trabajos en 1949 con el intercambio de 89 estudiantes de 7 países; en 1960, podrán realizar sus prácticas en el extranjero 2.200 universitarios.

CHECOSLOVAQUIA

Estadísticas universitarias

Según recientes estadísticas aparecidas en abril de este año, en los primeros cursos de las escuelas superiores de todos los tipos, se han inscrito este año en Checoslovaquia casi 25.000 jóvenes, un 40% de los cuales son mujeres. En comparación con los años anteriores, ha aumentado considerablemente el interés por los estudios en las escuelas superiores de las ramas técnicas, correspondiendo esta tendencia al fenómeno general que se observa entre los estudiantes universitarios de toda Europa.

ESTADOS UNIDOS

Seis seminarios efectuará el Instituto de Prensa de la U. de Columbia

El Instituto Norteamericano de Prensa de la Universidad de Columbia, organizará 6 seminarios para directores de periódicos extranjeros entre 1961 y 1966. Dos de estos programas estarán dedicados a periodistas latinoamericanos y otros dos a periodistas asiáticos, uno al Medio Oriente y Norte de Africa y otro a Europa. Todos serán auspiciados por las Fundaciones Ford y Rockefeller, las que han donado para el proyecto de 6 años, 385.000 dólares. Los seminarios se celebrarán según el siguiente programa provisional: 1961 y 1962, Asia; 1954, América Latina; 1965, Medio Oriente y Africa; y 1966, Europa.

Aumentos presupuestarios para la educación

Los EE. UU. están actualmente invirtiendo más de 24 mil millones de dólares anuales en educación, suma que representa casi el 5% del producto nacional bruto de 500 mil millones de dólares. Los gastos para la educación, tanto públicos como privados, están aumentando más rápidamente que en cualquier otro rubro del presupuesto nacional. La inversión en escuelas y en actividades educactivas para jóvenes y adultos, actualmente, aumenta a un ritmo de alrededor de mil millones de dólares anuales. Cabe hacer notar que el principal esfuerzo norteamericano en el campo educativo, está destinado a proporcionar una educación universal de 12 años de duración.

MEXICO

La televisión en la Universidad

La Universidad de México ha iniciado en la televisión comercial, una serie de programas de orientación profesional y vocacional, ofreciendo informaciones acerca de las posibilidades de estudio en la Universidad, así como un primer examen de los problemas

particulares que el estudiantado confronta en la elección de carrera o especialidad. Estos programas han sido complementados con otros, dedicados al teatro experimental, al cine y un tercero destinado a proporcionar informaciones sobre la vida universitaria. Pronto se iniciará una primera incursión en el campo de la cátedra televisada, mediante un curso sobre psicología, destinado a los profesionales y universitarios.

Formación de técnicos para industria petroquímica mexicana

Petróleos Mexicanos ha ofrecido oportunidades de trabajo a los estudiantes de las Facultades de Ciencias Químicas e Ingeniería Mecánica y Eléctrica, de la Universidad de Nuevo León, a fin de que se especialicen en la nueva industria de la petroquímica, y a la vez laboren durante dos meses en los campos experimentales que ha establecido la mencionada industria. Los estudiantes que concluyan sus estudios podrán asistir a cursos teóricos y prácticos, durante sucesivas temporadas, hasta obtener una formación satisfactoria.

ARGENTINA

Tercer festival del libro de América

La Universidad de Buenos Aires ha acordado organizar el Tercer festival del libro de América, que se desarrollará en Buenos Aires entre el 12 al 31 de octubre próximo. Presidente de la comisión organizadora, ha sido designado el profesor José Luis Romero. El festival comprenderá la exhibición de todos los aspectos culturales relacionados con el libro. Habrá una exposición de ejemplares de los libros y revistas de ciencia, arte, filosofía, técnica, letras, educación e historia, editados en el Nuevo Mundo desde la colonia a nuestros días. La comisión organizadora ha invitado a participar en la muestra a cada país americano por medio de las respectivas cámaras del libro, organismos editores oficiales, editoriales comerciales, universidades, bibliotecas, museos, fundaciones, etc.